



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su reconocimiento a la labor realizada por los alumnos y docentes, del sexto año, de la escuela "Dante Alighieri" de la localidad de Las Flores, quienes al recalcular la Teoría de los seis grados de separación fueron convocados a participar del "Foro Global: sobre nuevas tecnologías en el aula" organizada por la empresa Microsoft.

Blayer Leieste Blanco H.C. de Dutados Pola, de Bs. As.





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El autor de la idea fue el escritor húngaro Frigyes Karinthy y la llamó la teoría de los "seis grados de separación". La teoría, que tiene unos 80 años de historia, indica que cualquier persona puede llegar a otra que no conozca a través de seis pasos, donde el primero y el último son el emisor y el receptor. En el medio, cuatro intermediarios.

Sin embargo Internet ganó terreno generando que el mundo ya no sea el mismo. Esto es exactamente lo que han comprobado los alumnos de 6º año de la escuela Dante Alighieri, de Las Flores, provincia de Buenos Aires, a través de una nueva hipótesis.

Con las nuevas tecnologías, una persona puede establecer contacto con otra ubicada en cualquier país del mundo en tres grados o menos. La propuesta fue formulada por la docente Graciana Goicoechandia, quien representará al país en el Foro Global organizado por Microsoft.

Cada integrante del grupo de trabajo se encargó de ver entre sus conocidos quién estaba viviendo fuera del país y establecer contacto. En la mayoría de los casos, el contacto se hacía en dos grados: el alumno y el extranjero. A veces, hacía falta un intermediario por conflictos con los idiomas.

En el período comprendido entre los meses mayo, junio y junio, el grupo buscó personas que vivieran fuera del país y pudieran enviar una postal como forma de demostrar que habían sido contactados y que eran parte de la cadena. El objetivo era llevar este proyecto a la feria de ciencias, y para ello trabajaron seis alumnas, con la ayuda del resto del curso.

El desafío provoco una revolución en el correo de Las Flores en tanto que llegaron a contactar personas en 70 países a través de las redes sociales dejando los registros correspondientes en planillas de Excel.





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

En ese contexto y a través del plan RSE Argentina Avanza, Microsoft convocó a docentes de toda la región que utilizan tecnología en el aula y los invitó a presentar proyectos.

La propuesta de los alumnos fue evaluada por un jurado de expertos y, junto a otra de un colegio de Olivos, fueron las dos argentinas que quedaron entre las 250 seleccionadas que participarán del Foro Global, en Redmond, EE UU, donde se elegirá el proyecto más innovador del mundo.

Por todo lo expuesto, felicitando a todos los que han participado destacando la importancia de este tipo de eventos, es que solicito a las Sras y Sres Diputados acompañen con su voto el presente Proyecto de Declaración.

MISSANDRO

s Hcia. de Bs. As.